

Alcaldesa Mayorga plantea creación de "Red de Calor Invernal"

## Persona en situación de calle estuvo siete días sin abrigo en Puerto Natales

● La Municipalidad activó un protocolo de emergencia que involucró a Carabineros, SAMU y Cesfam.

Policial

policial@elpinguino.com

Un grave caso de abandono estremeció al centro de Natales cuando una persona en situación de calle permaneció durante siete días sin protección, expuesta a las bajas temperaturas típicas de este invierno magallánico.

A pesar de la reiterada negativa del afectado, el equipo territorial de la Municipalidad de Natales activó un protocolo de emergencia que permitió coordinar a Carabineros, SAMU y el Cesfam, consiguiendo finalmente su traslado a un centro hospitalario donde recibe atención médica especializada y se evalúa su tratamiento integral.

La alcaldesa Ana Mayorga Bahamonde advirtió que este suceso

“ha dejado al descubierto las profundas brechas que existen en nuestro sistema de protección social”. Señaló que la excesiva dependencia de servicios externos para emergencias médicas y los trámites burocráticos para internaciones administrativas impiden una respuesta rápida y efectiva.

“Como municipio hemos cumplido nuestro deber, pero casos como este demuestran que necesitamos con urgencia una política intersectorial permanente”, remarcó la jefa comunal.

En tal sentido y como respuesta a esta problemática, ayer se llevó a cabo la Segunda Mesa Intersectorial de Casos de Abandono en el Salón de Alcaldía, donde se debatieron mecanismos para garantizar una respuesta en 24 horas y acelerar los

procesos de internación administrativa.

Adicionalmente, la agenda contempló la creación de una “Red de Calor Invernal” con participación de instituciones públicas y privadas para prevenir muertes por hipotermia en temporadas críticas.

La alcaldesa lanzó un llamado a actuar con decisión: “No podemos seguir trabajando de forma fragmentada cuando se trata de vidas humanas. Necesitamos compromisos reales y acciones concretas, especialmente durante este invierno que está siendo particularmente frío”.

El caso ha encendido la alarma en la comunidad natalina, que espera que las medidas acordadas se conviertan en políticas permanentes y efectivas.



GENIDA

En la imagen puede verse el rincón donde precariamente se mantuvo esta persona en situación de calle durante siete días.